



Syndicat National **FORCE OUVRIERE**  
des Personnels de Préfecture

CTP des STM du 21 septembre 2005

## AVANCEMENTS DE GRADE 2006

**la misère se poursuit pour les personnels STM !**

**FORCE OUVRIERE DENONCE**

**le SAPAP-UNSA APPROUVE avec l'administration !**

Le CTP des STM s'est prononcé sur un projet d'arrêté fixant les taux maximum (ratio « promu / promuvable ») pour les avancements de grade 2006 des personnels STM, ainsi qu'il suit :

Avancement au grade de :	Taux maximum d'avancement de grade 2006 proposé en CTP STM	Nombre <u>prévisionnel</u> de postes offerts en 2006 en conséquence	<i>Rappel nombre d'avancements en 2005</i>
Conducteur hors catégorie	8%	12	12
Chef de garage principal	4 %	2	0
Contremaître principal	5 %	1	0
Contrôleurs de classe supérieure	5 %	5	5
Contrôleurs de classe exceptionnelle	3 %	2	2
Ingénieur principal des services techniques	8 %	2	

**FO CLAQUE LA PORTE ! (CF. PAGE SUIVANTE)**

**Plus personne ne doute, par contre, des positions démagogiques du SAPAP-UNSA :**

- qui «*dénonce la pénurie et revendique des promotions plus nombreuses...*» dans sa profession de foi aux élections des STM du 18 octobre 2005,
- et qui, au final en CTP STM, vote pour ce texte inacceptable avec l'administration !

**CHACUN APPRECIERA !!!**

**LE 18 OCTOBRE 2005  
VOTEZ ET FAITES VOTER FORCE OUVRIERE**



Syndicat National **FORCE OUVRIÈRE**  
des Personnels de Préfecture  
**CTP des STM du 21 septembre 2005**

## **FO claque la porte !**

Dans notre compte-rendu du CTP des STM du 29 juin 2005, nous indiquions :

*« A première vue, le nombre d'avancements fixés par la voie réglementaire semble, à l'instar des années précédentes, notoirement insuffisant. En l'état actuel, ce projet n'est pas de nature à motiver les personnels, toujours plus sollicités et pour autant plus que jamais victimes de l'absence d'une véritable reconnaissance professionnelle.*

**Force Ouvrière souhaite que l'administration prenne enfin des mesures fortes, susceptibles de favoriser la promotion des carrières et les rémunérations des personnels STM.**

*Pour toutes ces raisons, **FORCE OUVRIERE** a demandé le report de ce texte qui sera examiné courant septembre prochain en CTP des STM. »*

**Force a été de constater que l'administration n'a tenu aucun compte des légitimes revendications ainsi exprimées, puisqu'elle a proposé le même projet d'arrêté !**

**Afin de montrer le mécontentement des personnels et de dénoncer le mépris avec lequel l'administration traite les personnels techniques**, la délégation FO, après avoir boycotté la séance du 14, a effectué la déclaration suivante au CTP STM finalement réuni le 21 septembre :

*« Les représentants FO, majoritaires absolus, n'ont pas participé, le 14 septembre 2005 à 11 h, à la réunion du CTP des Services Techniques et du Matériel (STM) dont le seul point de l'ordre du jour était l'examen, pour la première fois, d'un projet d'arrêté relatif à la détermination du nombre maximum des avancements de grade pour les personnels STM au titre de l'année 2006.*

*Comme lors du précédent boycott d'octobre 2003, **FO a tenu à lancer un message très fort à l'administration qui fait preuve depuis des années d'un profond manque de considération et de reconnaissance à l'égard des personnels techniques, en particulier ceux de la filière STM.***

*En effet, à la lecture des propositions de l'administration que vous n'avez pas modifié d'un iota malgré le message fort que **FO a souhaité faire passer en boycottant à nouveau ce CTP, la seule question qui vienne à l'esprit aujourd'hui est de savoir si l'on veut encore des techniques au ministère de l'Intérieur !***

***Après des années de blocage et de pénurie dénoncés par FO auprès des ministres successifs, l'administration persiste en fixant des taux notoirement insuffisants pour les avancements de grade 2006. Celle-ci confirme ainsi sa volonté délibérée de limiter toujours plus les promotions dans la filière STM : cela est inacceptable !***

***FO demande solennellement au Ministre de prendre, en urgence, toutes les mesures utiles et nécessaires pour donner satisfaction aux attentes légitimes des personnels STM, en proposant des niveaux d'avancement significatifs, à la hauteur de l'investissement des personnels.***

*Aussi nous ne participerons pas plus longtemps à ce CTP où la seule question est : « **Nous n'avons rien à vous proposer, êtes-vous d'accord ?** ».*

**A la suite de cette déclaration, les représentants FO ont donc quitté la séance !**

**Le SAPAP-UNSA a voté pour ce projet de texte inacceptable avec l'administration !**